

## Biken und Rocken für den guten Zweck



Zehn Jahre DGM-Sternfahrt – von Anfang an sind die Leiendecker Bloas (Foto) mit dabei und freuen sich, auch in diesem Jahr ihren Beitrag leisten zu dürfen. Die Trierer Mundartband tritt am Sonntag ab 17 Uhr auf. **FOTO: FF**

## Unter der Schirmherrschaft von Ministerpräsidentin Malu Dreyer brechen Biker aus ganz Deutschland am Samstag und Sonntag, 6./7. September, zur 6. DGM-Sternfahrt in Oberbillig auf.

**OBERBILLIG.** Von Samstagmittag bis Sonntagabend wird ein unterhaltsames und nicht nur Biker ansprechendes Programm geboten. Neben regionalen Unterhaltungsgrößen wie den Leiendecker Bloas oder der Travestie-show der »Fadas Family« treten der junge Rockmusiker Till Bennewitz, die Bands Maybe Eleven, Roxxbusters

und Steifflug auf. An beiden Tagen unterhalten Comedians das Publikum. Der Comedy-Newcomer Faisal Kawusi kommt ebenso wie der fernsehbekannte Kabarettist Markus Maria Profitlich mit seinem Humor zu Wort. Beendet wird der Samstag mit dem traditionellen Feuerwerk. Am Sonntag nach dem Biker-Frühstück startet die Motorradausfahrt entlang der Mosel. Der Erlös kommt seit zehn Jahren der Arbeit der Deutschen Gesellschaft für Muskelkranke (DGM) zugute. Weitere Infos unter [www.dgm-sternfahrt.de](http://www.dgm-sternfahrt.de).

## Der Traum von Ruhm und großer Bühne

Musical »Fame« der Karl-Berg-Musikschule im Theater Trier – Premiere am 7. September

**In Kooperation mit dem Theater Trier präsentiert die Musical School im September und Oktober mit begabten Jugendlichen aus Trier und Umgebung »Fame« – eines der erfolgreichsten Musicals und gekrönt mit einem Oscar – auf der großen Bühne des Theaters.**

**TRIER.** Die Karl-Berg-Musikschule leitet das Jubiläumsjahr »50 Jahre Musikschule der Stadt Trier« 2015 mit einem musikalischen Großprojekt, dem Musical »Fame«, ein. In drei öffentlichen und einer Schulvorstellung präsentiert sich die Produktion mit semiprofessionellem Anspruch im Theater Trier. Premiere ist am Sonntag, 7. September, um 18 Uhr.

In den vorab durchgeführten Castings hatten sich über 150 Jugendliche einer Jury vorgestellt, die circa 50 Talente aussuchte. Seit Dezember 2013 arbeiten die Teilnehmer mit dem professionellen Dozententeam der städtischen Musikschule in den Bereichen Tanz, Gesang und Schauspiel. Ergänzt werden die Darbietungen durch Zeichnungen und Animationen von Schülern des »Lycée technique des Arts et Métiers« aus Luxemburg. Eine Band aus Profimusikern der Region liefert den passenden, rockigen Sound. Karten gibt's an der Theaterkasse, Telefon 0651/7181818, und unter [www.theater-trier.de](http://www.theater-trier.de). Infos und Termine unter [www.fame-trier.de](http://www.fame-trier.de).



Junge Talente aus der Region präsentieren das bekannte Musical »Fame« im Theater Trier. **FOTO: FF**

## Kinderchor aus Weimar zu Gast in Trier

**TRIER.** Im Rahmen seiner Sommertournee gastiert der Kinderchor der »schola cantum weimar« am Freitag, 22. August, in der Partnerstadt Trier. Das Konzert dieses ausgezeichneten Chors findet um 19.30 Uhr in der Pfarrkirche Heiligkreuz statt. Der Eintritt ist frei.

Nach dem Konzert wird um eine Spende gebeten. Die Betreuung und Programmgestaltung des Chors übernimmt die Weimargesellschaft Trier. Unter anderem ist ein Empfang im Rathaus geplant. Außerdem nehmen die Jungen und Mädchen an einer Erlebnisführung teil.

## Open-Air-Kino in der Tufa

**TRIER.** Die nächsten Filme, die unter freiem Himmel im Innenhof der Tufa gezeigt werden, sind: »Monsieur Claude und seine Töchter« am Mittwoch, 20. August, »Im August in Osage County« am Mittwoch, 27. August, und – als Special im September – »Zeit der

Kanibalen« am Mittwoch, 3. September. Beginn des Open-Air-Kinos ist jeweils nach Einbruch der Dunkelheit, gegen 21 Uhr. Tickets gibt's im Vorverkauf für 7, ermäßigt 6 Euro beim **WOCHENSPIEGEL** und unter [www.wochenspiegellive.de/tickets](http://www.wochenspiegellive.de/tickets).

## Unterhaltsamer »Tag der Retter«

**TRIER.** Ein vom Stadtfeuerwehrverband Trier und dem Kreisfeuerwehrverband Trier-Saarburg gemeinsam organisierter »Tag der Retter« findet am Samstag, 6. September, ab 10 Uhr auf dem Viehmarkt statt. An diesem Tag möchten verschiedene Hilfsorganisationen sich und ihre Arbeit mit Informationsständen, praktischen Vorführungen und speziellen Angeboten für Kinder präsentieren, darunter verschiedene Feuerwehren aus der Umgebung, das Technische Hilfswerk Trier, mehrere Malteser-Hilfsdienste und Rotkreuzverbände, die Notfallseelsorge und Nachsorge, der Johanniter Hilfsdienst, der Blutspendedienst West, die Stefan-Morsch-Stiftung, das Feuerwehr-Erlebnis-Museum sowie die Trierer Polizei. Wer selbst einen Beitrag leisten möchte, kann zum Beispiel Blut spenden und/oder sich für die Knochenmarkspende typisieren lassen. Ein Geschicklichkeitsfahren zeigt das Können der Einsatzfahrer. Die Siegerehrung findet gegen 17 Uhr statt.